



DEPARTAMENTO DE PRESIDENCIA,
FUNCIÓN PÚBLICA, INTERIOR Y
JUSTICIA

DIRECCIÓN GENERAL DE INTERIOR

POLICÍA FORAL

Detenido en Elizondo un joven por un delito de lesiones

Llamó “machupichu” a la víctima, originándose una pelea

Jueves, 10 de noviembre de 2016

La Policía Foral ha detenido recientemente a un vecino de Elizondo, I.G.S. de 20 años, por un presunto delito de lesiones.

Los hechos ocurrieron en la citada localidad, cuando la víctima, un hombre de origen ecuatoriano de 47 años y vecino de la localidad, se encontraba en compañía de unos amigos. En un momento dado el posteriormente detenido, sin mediar palabra, le llamó “machupichu”. Al pedirle explicaciones le propinó un puñetazo que le provocó una fractura de los huesos propios de la nariz, por lo que quedó inconsciente en el suelo y fue trasladado al Complejo Hospitalario de Navarra.

Varios testigos siguieron al agresor, que se cobijó en una zona de bares, mientras amigos del herido alertaron a la Policía Foral. Junto a otras veinte personas, según consta en la denuncia, volvieron a agredir al afectado y a tres amigos, a los que produjeron heridas y hematomas, así como diversas erosiones en el cuerpo, que presentaron en un parte de lesiones

Las tres víctimas denunciaron los hechos en la comisaría de Elizondo, aportando uno de ellos la fotografía del autor sacada con un móvil por parte de un testigo. Agentes del Grupo de Policía Judicial Pamplona Norte de la Policía Foral procedieron a su detención y remisión del atestado a un juzgado pamplonés.